



## La Educación Parvularia para el desarrollo integral de la niñez

La Educación Parvularia es fundamental para el desarrollo de las y los niños y sus trayectorias educativas, dado lo anterior es que la tarea de la JUNJI resulta esencial debido al apoyo que entregamos a las familias, que buscan educar a sus hijos e hijas desde la cuna. Esta tarea se encuentra en sintonía con la Política de Reactivación Educativa que desde el gobierno se nos ha mandado, especialmente en la implementación de estrategias eficaces de revinculación y asistencia sistemática al primer nivel educativo.

Esta labor no se desarrolla por sí sola, detrás de ella hay equipos idóneos de educadoras y técnicas en Educación Parvularia, que generan experiencias de aprendizajes significativas para el desarrollo de capacidades y habilidades motrices y socioemocionales.

Es importante asistir todos los días a la sala cuna y jardín infantil para que niños y niñas tengan la posibilidad de fortalecer la autoestima, la seguridad, la confianza, la empatía y el respeto hacia sus pares, así como también iniciar el camino de la participación y ejercicio pleno de sus derechos y responsabilidades como legítimos ciudadanos y protagonistas de sus aprendizajes.

Como institución tenemos un fuerte compromiso con mejorar la asistencia, la que hoy, si bien aumentó durante los tres primeros trimestres, en un 57% a nivel regional, buscamos alcanzar antes de que concluya el año porcentajes prepandémicos.

Mi invitación es a que toda la ciudadanía releve el valor de la Educación Inicial y desde sus distintos roles proteja y promueva el derecho a una educación de calidad y equitativa, incentivando la presencialidad, ya que de esto depende el presente y el futuro de la niñez en la región.

---

**Marco Antonio Ávila Lavanal**  
Director regional de JUNJI

---